



Programme de Noël 2023

Illuminez les cœurs
Faites don de bonheur



Comment une saison de générosité a guéri des cœurs : Le récit d'une grand-mère

Voici comment ma fille Mabel et moi avons commencé à prendre soin de sept enfants sous un même toit. Ma fille Mabel et ses trois enfants vivaient avec moi depuis plus de dix ans. En raison de circonstances exceptionnelles, mon fils Marc et sa femme ont demandé si Mabel et moi pouvions prendre soin des quatre enfants.

Les premiers jours ont été comme une soirée pyjama chez mamie. La maison était remplie de rires et d'émerveillement, mais peu de temps après, la réalité s'est installée. Khloe aspirait à rentrer chez elle. Blake voulait seulement jouer sur l'ordinateur. Peter a commencé à crier quand quelqu'un s'est approché de lui, et le plus jeune, Nathan, ne pouvait pas comprendre ce qui se passait. Il se réveillait souvent en pleurant pour des câlins. À cette époque, les trois enfants de Mabel, Sarah, Evan et Maddie, les aidaient en partageant leurs jouets et en les accompagnant sur le trampoline. Mabel et moi avons fait tout notre possible pour obtenir tout ce dont nous avons besoin pour prendre soin des enfants, y compris les vêtements, la nourriture et les lits. J'ai même ramassé des paniers pour que chacun d'entre nous puisse ranger leurs chaussures, pantoufles et chapeaux. Au moins, notre porte d'entrée n'a pas été un désastre.

Mais Noël approchait, et j'ai commencé à me sentir anxieuse et inquiète. Qu'allais-je faire ? Vers qui pouvais-je me tourner ? Heureusement, j'ai vu une publicité sur le Programme de Noël du Centre de ressources communautaires Orléans-Cumberland dans la communauté. Avec l'aide d'un bénévole, j'ai inscrit ma famille. J'étais débordante de joie et de gratitude. C'était une chose de moins dont je devais m'inquiéter. J'ai retenu mes larmes jusqu'à ce que je sois seul. J'avais toujours dit aux enfants que le Père Noël apporte les petites choses, et ceux qui vous aiment vous apportent des grandes choses.

Je ne savais pas à quoi m'attendre quand est venu le temps de ramasser les cadeaux. En me promenant dans le Centre, j'ai vu des rangées de boîtes remplies de jouets dans les couloirs. J'avais de la difficulté à respirer parce que j'étais submergée par le soutien de tout le monde au Centre. Lorsque j'ai quitté le Centre, ma voiture était remplie de nourriture et de cadeaux pour tout le monde.

Quand est venu le temps pour les enfants d'ouvrir leurs cadeaux à Noël, ils étaient tous ravis. Il y avait des ballons de toutes sortes, des livres sur le soccer, un filet de soccer, des chaussettes de soccer, des oreillers et des taies d'oreiller géants. Ils les aimaient – et ils les aiment encore ! Il y avait des choses mignonnes pour les cheveux, des élastiques, des brosses pour les cheveux longs, épais et bouclés, des démêlants et des baumes de bain pour les filles. Il y avait des jouets Paw Patrol, Lego, Play-Doh, des jeux et des piles pour les garçons. Pour le souper de Noël, des enfants se relayaient pour préparer le souper et dresser la table. La nourriture était excellente ! Chaque enfant avait un plat préféré. Grâce au programme de Noël du CRCOC et au soutien de ses donateurs, tout le monde a vécu un Noël magique rempli d'amour et de gratitude.

FAIRE UN DON !



Programme de Noël 2023

Illuminez les cœurs
Faites don de bonheur



L'importance des programmes communautaires comme ceux du CRCOC m'a aidé à traverser une période difficile. Nathan n'était qu'un enfant en bas âge lorsqu'il a été confié à mes soins. Il a maintenant six ans et il nous dit à quel point il est un grand garçon aujourd'hui. Je l'appelle « Lucky Seven », car c'est mon septième petit-enfant. Khloe a maintenant sept ans et je l'appelle « Lambie Pie ». Elle me dit qu'elle est une mangeuse difficile, mais aime le jambon, le pepperoni, le fromage, les fraises, les raisins verts, le maïs en épi, les pâtes farfalle et Cap'n Crunch. Elle n'a presque rien mangé à son arrivée.

Maddie adore faire du pain aux bananes avec moi. C'est une excellente collation pour le déjeuner. Je l'appelle « Cutie Pie ». Elle a onze ans et est meneuse de claqué en tant que « flyer ». Peter aime collectionner les pierres et connaît les noms de nombreux cristaux. Il aime cuisiner et manger des biscuits aux pépites de chocolat et au beurre d'arachide. Je ne lui ai pas donné de surnom. Il a demandé qu'on ne l'appelle que Peter. Blake est un génie de l'informatique. Je l'appelle « Blake Boots ». Je chante toujours la chanson These Boots Are Made for Walkin. Il aime aussi jouer et regarder le soccer, mais il s'intéresse de plus en plus au basketball maintenant qu'il est en 8e année. L'an dernier, il a reçu le « Prix pour la gentillesse » parce qu'il était gentil avec les nouveaux enfants de sa classe.

Evan est électrique. Je reçois toujours des chocs statiques de lui. Contrairement à Khloe, Evan aime tous les types de nourriture. Si je le laissais faire, il apporterait des patates pilées et des spaghettis froids à l'école pour le dîner tous les jours. Evan est aussi meneur de claqué comme « base ». Il tient le « flyer » et peut le faire d'une main. Sarah est maintenant en 12e année et aime les hiboux. Elle dit toujours qu'elle m'aimera « owls » (toujours). Elle est une des meilleures meneuses de claqué, et son équipe a participé aux Championnats du Monde pendant deux ans. Dans sa première compétition, son équipe a atteint le podium avec le bronze. Sarah aide beaucoup.

Lorsque j'étais plus jeune, mon père et moi avons livré de la nourriture aux gens dans le Nord de l'Ontario qui étaient dans le besoin. Il m'a toujours dit de ne jamais les faire se sentir pauvres – pas une seule fois. Grâce au programme de Noël du CRCOC, je peux subvenir aux besoins de ma famille pendant la période des Fêtes. La générosité des donateurs de notre communauté est vraiment incroyable. Tout le monde doit savoir à quel point nous sommes reconnaissants de leur appui. Le personnel et les bénévoles sont toujours des gens joyeux et bienveillants qui nous traitent avec dignité et respect. Au CRCOC, nous ne nous sommes jamais sentis jugés ou méprisés. Merci du fond du cœur ! Vous êtes toujours dans nos pensées et nos prières. Joyeux Noël !

Avec bénédictions sincères,

Meridith

FAIRE UN DON !

